

Cuba estará con mujeres en 4x400 de lid mundial de relevos



Relevo 4x400 en Lima-2019. De izquierda a derecha Adriana, Rose Mary, Zurian y Roxana.

La Habana, 23 mar (JIT).- Cuba competirá con sus mujeres en el 4x400 del Campeonato Mundial de Relevos, que del primero al 2 de mayo acogerá la ciudad polaca de Silesia con más de mil atletas de 45 países ya confirmados.

La noticia la ratificó a JIT la comisionada nacional Yipsi Moreno, quien adelantó que fueron inscritas oficialmente Roxana Gómez, Zurian Hechavarría, Lisneidy Veitía, Rose Mary Almanza y Sahily Diago.

De ellas, Zurian –especialista en 400 con vallas– y Veitía estuvieron antes en una cita de este tipo, cuando formaron parte de la cuarteta ubicada novena en Nassau 2015.

En aquella ocasión completaron la posta Yaneisi Borlot y Daisurami Bonne para marcar tiempo de 3:31.43 minutos, registro que deberá ser mejor esta vez para cumplir la aspiración de llegar a la final.

Tiempo de 3:29.84 minutos les dejó sin acceso a la final en el Campeonato Mundial de Atletismo de Doha 2019, y con 3:30.89 entraron cuartas a la meta en los Juegos Panamericanos de Lima ese mismo año.

El mejor registro de una posta femenina en este cuatrienio se logró en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, cuando con 3:28.48 minutos celebraron el oro Zuriam, Roxana, Almanza y Gilda Casanova.

«Acercarnos a los 3:28-3:29 antes de salir de Cuba es el propósito que tenemos», comentó el entrenador Ricardo Molina, quien trabaja en el Estadio Panamericano con parte de la selección.

Zurian, Roxana y Veitía se preparan aquí como parte de la preselección olímpica, mientras en Guatemala buscan su puesta en forma Almanza y Diago. Ambas son especialistas de los 800 metros y siguen las instrucciones de Francisco Ayala.

Varios especialistas coinciden en que se trata de una de las formaciones más parejas de los últimos tiempos, con recursos para lograr cronos que le aseguren la clasificación a Tokio 2020, otro de los objetivos con que competirán en Polonia.

De comportarse el panorama como en los dos últimos certámenes mundiales, con 3:28-3:27 se podrá acceder a la discusión de medallas, incluso rebajando algunos segundos puede soñarse con un podio.

El récord nacional data de Beijing 2008, cuando corrieron en 3:23.21 Roxana Díaz, Zulia Calatayud, Susana Clement e Indira Terrero.

Las anfitrionas polacas son las actuales reinas del evento, pues hace dos años en Yokohama registraron 3:27.49 minutos y dejaron en plata a las estadounidenses (3:27.65) y en bronce a las italianas (3:27.74).

El récord de la competencia lo exhibe desde 2015 Estados Unidos, cuando se coronó en Nassau con 3:14.39 minutos, durante la segunda edición de estas citas.

En Silesia se repartirán medallas en 4x100, 4x200 y 4x400 en uno y otro sexos. Además se disputarán relevos mixtos y relevos mixtos de vallas.

Desde que se ideó esta competición, en 2014, han participado postas de 66 países y 11 han acaparado los premios dorados, una dispersión mayor a la que algunos imaginan.

Es cierto que Estados Unidos tiene en su poder la mayor cantidad, pero Bahamas, Trinidad y Tobago, Nigeria, Brasil y la ahora anfitriona Polonia han celebrado también en grande.

Uno de los recuerdos más famosos es el triunfo de los brasileños en Yokohama 2019 con su relevo 4x100, una especialidad reservada casi exclusivamente para estadounidenses o jamaicanos.

Foto: Daniel Mitchell

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/251551-cuba-estara-con-mujeres-en-4x400-de-lid-mundial-de-relevos>



Radio Habana Cuba